
HANAU KANN MEHR! 
 
ÖKOLOGISCH, GERECHT, GEMEINSAM 
 
Wir GRÜNE wollen gemeinsam mit Ihnen unsere Stadt besser machen. 

Hanau soll ein Ort sein, 

 an dem Menschen gerne leben 

 an dem Menschen gerne arbeiten 

 an dem Menschen ihre Freizeit genießen 

Unser Ziel ist: 

 mehr Natur in der Stadt 

 mehr saubere Energie 

 mehr Chancen für alle Menschen 

 lebendige Stadtteile 

Wir hören den Menschen zu. Wir helfen und denken an die Zukunft. 

So bleibt Hanau 

 lebenswert 

 gut für Jung und Alt 

 bereit für die Zukunft. 

GEMEINSAM GEHT'S 
 



Hanau in der Klimakrise 
Hanau will das Klima schützen. Hanau soll bis zum Jahr 2040 klimaneutral werden. 
Das heißt: Hanau soll der Umwelt nicht mehr schaden. 

Die Stadt hat das im Jahr 2019 beschlossen. 
Der Klimawandel ist da, viele Menschen merken das schon heute. 

Zum Beispiel: 

 Es gibt sehr heiße Sommer 

 Menschen und Tiere leiden und sterben vorzeitig wegen der Hitze 

 Bäume vertrocknen 

 Keller laufen bei Starkregen voll mit Wasser 

Hanau ist im Sommer besonders heiß. Das sagt die Deutsche Umwelthilfe. 

Unter der Hitze leiden besonders: 

 alte Menschen 

 kranke Menschen 

 Kinder 

 Menschen in Wohnungen direkt unter dem Dach 

Unser Ziel ist klar: Es soll in Hanau kühler werden. So bleibt Hanau ein guter Ort zum Leben – 
für Menschen, Tiere und Pflanzen. 

 

Das wollen wir erreichen: 
Hanau braucht einen klaren Plan für den Klimaschutz. Der Plan von 2012 ist zu alt. Wir 
wollen einen Plan bis 2040, der auch umgesetzt wird. 

In dem Plan soll stehen: 

 Was wird gemacht? 

 Wann wird es gemacht? 

 Was kostet es? 

 Wer ist dafür zuständig? 

So können sich die Menschen und die Firmen gut auf ihre Aufgaben vorbereiten. Klimaschutz 
muss uns Menschen schützen. 

 

Saubere Energie für alle 
Wir wollen mehr Solar-Anlagen. Zum Beispiel auf: 

 privaten Häusern 

 Firmen 

 Gebäuden der Stadt 

Solar-Anlagen machen Strom aus Sonne. Das spart Geld. 



Wir wollen auch einen klaren Plan fürs Heizen. 
So wissen Sie: 

 Welche Heizung ist in Ihrer Straße sinnvoll? 

 Zum Beispiel Fernwärme oder Wärmepumpe 

So vermeiden Sie teure Fehlkäufe. 

 

Mehr Grün in der Stadt 
Wir wollen mehr Natur in Hanau. Das bringt: 

 bessere Luft 

 mehr Tiere und Pflanzen 

 schönere Stadtteile 

Wir wollen: 

 mehr Grün statt Beton 

 bessere Parks und Spielplätze 

 mehr Bäume und Sonnenschutz 

Kinder sollen auch im Sommer sicher spielen können. 

Grüne Dächer und grüne Hauswände kühlen die Stadt. Gemeinsames Gärtnern in der Stadt 
ist auch gut. Das nennt man „Urban Gardening“. 

 

Natur schützen 
Hanau hat viel Natur: 

 Wälder 

 Wiesen 

 Flüsse 

Diese Natur ist sehr wichtig. Für das Klima und für die Erholung der Menschen. 

Wir wollen die Natur schützen. Besonders die Wälder. So bleiben sie gesund und Tiere und 
auch Pflanzen haben Platz. 

Gut durch heiße Sommer kommen 
Die Sommer werden immer heißer. Darauf muss sich die Stadt vorbereiten. 

Wir wollen: 

 einen Hitze-Plan zum Schutz der Menschen 

 kühle Orte in der Innenstadt 

 Trinkwasser-Brunnen in allen Stadtteilen 

Dort kann man kostenlos Wasser trinken. 

Wir wollen auch: 

 hellere Straßen, die weniger Hitze speichern 



 Regenwasser aufffangen statt ableiten 

So bleibt die Stadt kühler. 

Essen aus der Region 
Wir wollen wissen, wo unser Essen herkommt. Wir unterstützen: 

 Bauern und Bäuerinnen aus der Region 

 Hofläden und Märkte 

So bekommen Sie: 

 frische Lebensmittel 

 faire Preise 

 Unterstützung für die Region 

Wir wollen auch weniger Essen wegwerfen. Das spart Geld und schont die Umwelt. 

 
Wir GRÜNE in Hanau setzen uns für eine gesunde und lebenswerte Stadt ein. 
Für heute und für die Zukunft. 

 



Soziales 
Gleichstellung stärken – Ausgrenzung von Menschen verhindern 
Wir GRÜNE sind gegen jede Form von Ausgrenzung von Menschen im täglichen Leben. 
Wir sind gegen Hass und Diskriminierung. 

Zum Beispiel gegen: 

 Ausgrenzung und Abwertung wegen Hautfarbe, Herkunft, Kultur oder Religion 

 Hass gegen queere und Trans-Menschen 

 Abwertung oder Benachteiligung von Menschen aufgrund ihres Geschlechts 

 Benachteiligung von Menschen mit Behinderungen 

 Benachteiligung wegen Alter, Kindern oder sozialer Herkunft 

 

Alle Menschen haben die gleiche Würde. Das sagen die Menschenrechte. 

Das steht auch in unserem Grundgesetz. 

Das gilt: 

 zu Hause 

 im Internet 

 bei der Arbeit 

 im öffentlichen Raum 

Vielfalt ist gut für unsere Stadt. Deshalb setzen wir uns ein für: 

 Gleichstellung aller Menschen 

 Teilhabe aller Menschen 

 Schutz vor Gewalt und Ausgrenzung 

 

Alle mitnehmen – Armut verhindern 
Niemand soll sich in Hanau ausgeschlossen fühlen. Alle sollen eine gute Zukunft haben. 

Wir wollen: 

 Hilfe und Angebote gegen Armut stärken 

 Menschen beim Einstieg in Arbeit unterstützen 

Zum Beispiel durch Projekte, die arbeitslose Menschen in Beschäftigung bringen. 

 

Schutz vor Gewalt 
Frauen, die Gewalt erleben, brauchen Hilfe. 
Wir wollen: 

 Genug Geld für das Frauenhaus 

 schnellen und einfach erreichbaren Schutz 

 Hilfe für Frauen mit und ohne Kinder 



Gewalt stoppen 
Auch Menschen, die Gewalt ausgeübt haben, sollen Hilfe bekommen. So kann neue Gewalt 
verhindert werden. 

 

Aufklärung und Vorbeugung 
Ausgrenzung von anderen wird oft gelernt, ohne dass man es merkt. Darum ist Bildung 
wichtig. 

Wir fördern Projekte: 

 in Schulen 

 in Vereinen 

 in der Stadtverwaltung 

Diese Projekte erklären unterschiedliche Lebensweisen und stärken den Mut zum Eingreifen. 

 

Barrierefreiheit 
Alle Menschen sollen überall mitmachen können. Wir wollen: 

 weniger Hindernisse in Gebäuden 

 bessere Verständigung 

 kostenfreie Internet-Angebote 

So können Menschen mit Behinderungen gleichberechtigt leben. 

 

Queere Vielfalt sichtbar machen 
Wir unterstützen: 

 Beratungsstellen 

 sichere Orte für queere Menschen 

Wir fördern Projekte gegen Hass auf queere und Trans-Menschen. 

 

Geflüchtete Menschen unterstützen 
Geflüchtete Menschen sollen gut in Hanau ankommen. 

Wir wollen: 

 Beratungsangebote erhalten und ausbauen 

 Hilfe bei Arbeit und Alltag 

 eine echte Perspektive zum Bleiben 

 

 

 

 



Haus der Demokratie und Vielfalt 
Das Haus der Demokratie und Vielfalt soll ein wichtiger Ort in Hanau werden. 

Besonders nach dem tödlichen Anschlag vom 19. Februar 2020. 

In diesem Haus können Menschen: 

 Demokratie lernen 

 miteinander diskutieren 

 die Zukunft gestalten 

Wir wollen das immer genug Geld zur Verfügung steht, um gut zu arbeiten. 

Erinnerung und Zukunft gehören zusammen. 

 

Ehrenamt stärken 
Viele Menschen helfen freiwillig: 

 im Sport 

 in der Kultur 

 bei Feuerwehr und Rettungsdiensten 

 in der Bildungsarbeit 

Diese Arbeit ist sehr wichtig. Wir unterstützen das Ehrenamt. 

Zum Beispiel mit einer besseren Ehrenamtskarte mit Vergünstigungen z.B. in den 

Schwimmbädern und bei den Brüder-Grimm-Festspielen. 

 

 

Bildung und Lernen – ein Leben lang 
Bildung passiert überall: 

 zu Hause 

 in der Schule 

 durch Bücher 

 im Internet 

 in Kursen 

Lernen hört nie auf. Wir wollen gute Orte für Bildung. 

Dafür brauchen wir: 

 moderne Schulen 

 gute Lern- und Spielräume für Kinder 

 eine starke Volkshochschule und Brüder-Grimm-Akademie 

 Lernorte auch außerhalb der Schule 



Bildung soll für alle da sein. Egal ob jung oder alt, arm oder reich. 

 

 

Jugendliche und junge Erwachsene stärken 
Viele Jugendliche sagen: „Wir brauchen eigene Orte.“ 

Spielplätze sind oft nur für kleine Kinder. In vielen Stadtteilen fehlen Treffpunkte. 

Wir wollen: 

 Räume für Jugendliche in jedem Stadtteil 

 eigenes Geld für Jugend-Projekte 

 verlässliche Ansprechpersonen 

Jugendliche sollen mitreden und Entscheidungen mitgestalten. 

 

Kinderbetreuung verbessern 
In Hanau fehlen viele Betreuungsplätze. Das ist ein Problem für Eltern und Kinder. 

Wir wollen: 

 genug Plätze für alle Kinder 

 bessere Betreuungszeiten 

 mehr Unterstützung für berufstätige Eltern 

Die Qualität soll stimmen. Nicht die Eltern sollen für fehlende Plätze teuer bezahlen. 

Dafür brauchen wir: 

 mehr Fachkräfte 

 bessere Ausbildung des Personals 

 gute Arbeitsbedingungen 

 
 

Wohnen: Wohnungen nutzen statt leer stehen lassen 
Viele Menschen suchen Wohnungen. Gleichzeitig stehen viele Wohnungen leer. 

Das ist ungerecht. 

Wir wollen: 

 leerstehende Wohnungen erfassen 

 Eigentümer beraten 

 Lösungen finden 

Jede genutzte Wohnung hilft. Das ist schneller und besser als Neubau. 

 



Gesundheit für alle 
Gesundheit ist sehr wichtig. Aber Hilfe zu finden wird oft schwer. 

Wir wollen: 

 gute medizinische Versorgung 

 kurze Wege, frühere Termine 

 schnelle Hilfe in Notlagen 

Das heißt: 
 Verbesserung der medizinischen Versorgung 

 auch für Menschen mit seelischen Verletzungen 

 mehr medizinische Vorsorge im Alltag 

 durch Angebote in Schulen, Betrieben und Stadtteilen 

 

 

Offene und transparente Stadtpolitik 
Politik soll verständlich sein. Alle sollen mitmachen können. 

Die Politik in Hanau wird in der Stadtverordnetenversammlung im Rathaus bestimmt. Wir 
wollen: 

 Sitzungen live im Internet zeigen 

 mehr Austausch mit Bürgerinnen und Bürgern 

 Jugend-, Senioren- und andere Beiräte stärken 

Wir wollen mehr direkte Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger an wichtigen 
Entscheidungen. 
 

Unsere Leitgedanken 
Hanau soll eine Stadt sein, die 

 den Menschen zuhört 

 niemanden ausschließt 

 Verantwortung für die Zukunft übernimmt 

 



Finanzen und Stadtentwicklung 
Wir wollen, dass alle Menschen gerne in Hanau leben. Heute und auch in Zukunft. 

Dafür muss die Stadt gut mit unserem Geld umgehen. Wir achten bei allen Ausgaben auf: 

 Nachhaltigkeit 

 Fairness zwischen den Generationen 

 sinnvollen Einsatz von Geld 

Das Geld der Stadt soll möglichst vielen Menschen helfen. 

 

Das bedeutet für Sie: 

Mehr Grün in Ihrer Nähe 
Wir geben Geld aus für: 

 neue Parks 

 neue Grünflächen 

So können alle Kinder sicher spielen und sich Menschen draußen erholen. 

 

Günstig unterwegs sein 
Wir investieren in: 

 gute Radwege 

 Busse und Buslinien 

So kommen Sie schnell und bequem durch Hanau. 

 

Saubere Energie 
Wir bauen: 

 Solaranlagen 

 Stromspeicher 

auf Gebäuden der Stadt. Das schützt Umwelt und Klima und spart Geld. 

 

Sichere Wege 
Wir investieren in: 

 Straßen 

 Brücken 

 Gehwege 

So sind Sie und Ihre Familie sicher unterwegs. 

 

 



Freizeit in der Nähe 
Wir verbessern: 

 Spielplätze 

 Sportanlagen 

So können sich Kinder und Erwachsene aktiv bewegen. 

 

Gute Arbeitsplätze 
Wir unterstützen Firmen, die modern und umweltfreundlich sind. 

Das schafft: 

 gute Jobs 

 sichere Arbeit in der Zukunft. 

 

Verantwortung für die Zukunft 
Wir machen keine Schulden, die spätere Generationen bezahlen müssen. 

Wir geben nur so viel Geld aus, wie sich die Stadt leisten kann. 

 

Schulden abbauen 
Wir bauen alte Schulden ab. Dabei sparen wir nicht an wichtigen Ausgaben. 

 

Offen und ehrlich 
Wir sagen offen: 

 wofür wir Geld ausgeben 

 warum wir das tun 

Sie sollen unsere Entscheidungen verstehen. 

Wir gehen sorgfältig mit dem Geld der Menschen in Hanau um. 

Jeder Euro soll das Leben in Hanau besser machen. 

 



Wirtschaft und Handel 
Hanau hat eine starke Wirtschaft. Veränderungen haben ihr oft geholfen. 

Wir GRÜNE nutzen diese Stärke. Unser Ziel ist: 

 eine klimafreundliche Wirtschaft 

 sichere Zukunft für Hanau 

 gute und moderne Arbeitsplätze 

So bleibt der Wohlstand in unserer Stadt. 

 

Klug wirtschaften, ohne Natur zu zerstören 
In Hanau gibt es Flächen, die neu genutzt werden können. 

Zum Beispiel: 

 am Hauptbahnhof 

 im Hafengebiet 

Wenn neue Gewerbe Platz brauchen, wollen wir: 

 vorhandene Flächen nutzen 

 keine unberührte Natur zerstören 

Im Hafengebiet sollen Firmen arbeiten, die umweltfreundlich sind. 
Zum Beispiel: 

 Recycling 

 grüne Technologien 

Diese Orte sollen von Anfang an klimaneutral sein. 

 

Bauen für die Zukunft 
Bauen verbraucht viel Material und Energie und macht viel Müll. 

Wir wollen: 

 Häuser so bauen, dass Materialien wieder genutzt werden können 

 zum Beispiel aus Holz, Stahl und anderen Stoffen 

So sparen wir: 

 Rohstoffe 

 Energie 

 Geld 

Das ist gut für Umwelt und Klima und kostet weniger Geld. 

 

Einkaufen im Stadtteil 
Wir wollen lebendige Stadtteile. Leere Läden sollen wieder genutzt werden. 

Wir fördern: 



 Second-Hand-Läden 

 Reparatur-Cafés 

 Fairtrade-Läden 

 Geschäfte die Sachen verleihen 

Wir bringen Menschen mit Ideen mit Menschen zusammen, die Läden vermieten können. 

So entstehen: 

 neue Arbeitsplätze 

 belebte Straßen 

 nachhaltiges Einkaufen direkt in Ihrer Nähe 

 

Faire Chancen auf Arbeit für alle 
Ab 2026 kümmert sich die Stadt gemeinsam mit dem Jobcenter um Menschen ohne Arbeit. 

Wir wollen die Angebote der Betreuung verbessern durch: 

 bessere Beratung 

 neue Möglichkeiten für eine gute Ausbildung 

 Weiterbildung für neue Berufe, zum Beispiel nach Arbeitslosigkeit 

Mädchen und Jungen sollen frei ihren Beruf wählen können, nicht nur was typisch für sie gilt. 

 

Neue Ideen fördern 
Hanau braucht neue Ideen und mutige Gründerinnen und Gründer. 

Wir wollen: 

 weniger Bürokratie 

 mehr Beratung und Hilfe 

Gute Projekte bauen wir aus. Wir vernetzen: 

 junge Firmen 

 bestehende Betriebe 

 Wissenschaft 

So werden gute Ideen zu erfolgreichen Hanauer Unternehmen. 

 

Starke Stadtteile 
Kleine Geschäfte und Restaurants sind wichtig für die Stadtteile. 

Wir unterstützen: 

 Läden vor Ort 

 Gastronomie 

 Stadtteilfeste 

So bleibt Ihr Viertel lebendig. 



 

Schnelles Internet für alle 
Schnelles Internet ist sehr wichtig. Für Arbeit, Schule und im Alltag. 

Wir wollen: 

 Glasfaser in allen Stadtteilen 

 Lücken schnell schließen 

So bleibt Hanau fit für die digitale Zukunft. 

 

Unser Ziele: 
Starke Wirtschaft und Umweltschutz gehören zusammen, schließen sich nicht aus. 

Wir fördern: 

 neue umweltfreundliche Ideen 

 sparsamen Umgang mit Rohstoffen und Energie 

 wirtschaftlich starke Stadtteile 

So sichern wir: 

 gute Arbeitsplätze 

 Lebensqualität in Hanau auch in Zukunft 

 



Mobilität 
Viele Menschen stehen oft im Stau oder suchen lange einen Parkplatz. Das ist ärgerlich. 

Egal ob: 

 im Auto 

 im Bus 

 mit dem Fahrrad 

Die Straßen können nicht einfach breiter werden. Der Platz wird auch gebraucht für: 

 Wohnen 

 Arbeiten 

 Spielen 

Darum denken wir Unterwegs sein in Hanau neu. 

Unsere Ziele: 
 sichere Wege für alle, ohne Hindernisse 

 schnelles Ankommen 

 mehr Lebensqualität 

 Schutz für das Klima 

Der Platz in der Stadt soll fair aufgeteilt und genutzt werden. 

 
 

Mit dem Fahrrad 
Hanau ist flach. Fahrradfahren ist hier gut möglich. 

Viele Menschen fahren nicht Rad, weil Radwege plötzlich enden oder unsicher sind. 

Wir wollen: 

 lückenlose Radwege 

 breite und sichere Wege 

 gute Verbindungen zwischen allen Stadtteilen 

Wir richten Fahrradstraßen ein, die es in Hanau noch nicht gibt. Dort haben Fahrräder 
Vorfahrt, aber auch Autos dürfen hier fahren. 

Wir bauen schnelle Radwege zwischen Hanau, Frankfurt und Aschaffenburg, um das Pendeln 
mit dem Rad zu erleichtern. 

An Bahnhöfen und Haltestellen sollen 

 sichere Fahrrad-Abstellplätze 

 das einfache Umsteigen in Busse und Bahnen ermöglichen 

 
 
 



Zu Fuß unterwegs 
Zu Fuß gehen ist wichtig. Fußgänger müssen Vorrang haben. 

Wir sorgen für: 

 breite Gehwege ohne Hindernisse 

 abgesenkte Bordsteine 

Das ist besonders wichtig für: 

 Menschen mit Kinderwagen 

 Menschen mit Rollstuhl 

 ältere Menschen 

Mehr Tempo 30: 

 für mehr Sicherheit 

 für weniger Lärm 

Bänke und Grün machen das Gehen angenehmer. 

 
 

Mit Bus und Bahn 
Busse sollen: 

 pünktlich sein 

 nicht im Stau stehen 

Wir wollen: 

 eigene Busspuren 

 Vorrang an Ampeln 

 direktere Streckenführung (zum Beispiel zwischen Hauptbahnhof und Freiheitsplatz) 

Busse sollen öfter fahren. Auch abends und in Stadtrandgebieten. 

Bei Bedarf: 

 Rufbusse 

Wir setzen auf: 

 Elektrobusse, damit die Luft in Hanau besser wird 

 

 

Wichtige Dienste unterstützen 
Pflege- und Lieferdienste brauchen Platz für kurzes Parken. Nicht in der zweiten Reihe. 

Wir schaffen: 

 klare Haltebuchten nur für diese Nutzung 

Das: 



 entlastet den Verkehr 

 verhindert Staus 

 macht Gehwege sicher 

Wir reduzieren LKW-Verkehr in Wohngebieten durch kluges Umladen in Verteil-Zentren. 

 
 

Mit dem Auto 
Parkplatz suchen nervt und kostet Zeit. 

 Wir wollen Quartiers-Parkhäuser einrichten 

So: 

 steht Ihr Auto sicher 

 es gibt weniger Parkplatz-Suche 

 mehr Platz zum Leben auf den Straßen 

Wir fördern: 

 Carsharing mit festen Stellplätzen 

 mehr Ladesäulen für Elektroautos in der Stadt 

 
 

Mobilstationen 
Mobilstationen sind Orte, an denen alle Verkehrsmittel zusammenkommen. Die brauchen 
wir. 

Dort gibt es: 

 Busse und Bahnen 

 Fahrräder und Lastenräder 

 E-Roller und Autos 

 Paketstationen 

 Orte zum Verweilen wie Cafés 

Sie wählen das Verkehrsmittel, das gerade passt und steigen problemlos um. 

 

Unser Ziel 
Wir können erreichen, dass alle in Hanau sicher und entspannt unterwegs sind. 

Dabei hilft ein unabhängiger Mobilitäts-Beirat mit verschiedenen Fachleuten, die beraten. 

So wird Mobilität in Hanau gut geplant und fair für alle. 

 
 



Starke Stadtteile – starke Stadt 
Jeder Stadtteil in Hanau ist anders. Jeder Stadtteil hat etwas Besonderes. 

Diese Vielfalt macht Hanau lebendig. 

Manche Themen sind wichtig für viele Stadtteile. Andere Themen sind nur für einen 
bestimmten Stadtteil wichtig. 

Diese besonderen Wünsche wurden oft nicht genug beachtet. Das wollen wir ändern. 

Alle Menschen in Hanau sollen gern in ihrer Stadt leben. Egal, in welchem Stadtteil. 

 

Mitreden im Stadtteil 
Bürgerbeteiligung 
Wir wollen: 

 regelmäßige Treffen im Stadtteil mit allen Beteiligten 

 Gespräche mit: 

o Bürgerinnen und Bürgern 

o Ortsbeirat 

o Vereinen 

 

Stadtteil-Management 
Jeder Stadtteil bekommt eine feste Ansprechperson in der Stadtverwaltung 

Diese Person: 

 kümmert sich um Wünsche 

 sorgt für Antworten von der Stadt 

 

Geld für den Stadtteil 
Jeder Stadtteil soll mehr eigenes Geld bekommen 

Die Menschen im Stadtteil entscheiden gemeinsam mit dem Ortsbeirat, wofür das Geld 
genutzt wird. 

 
 

Unsere Stadtteile im Blick 
Wir haben für jeden Stadtteil eigene Ideen. 

Hier ein paar Beispiele: 

 

Großauheim 
 Die Hauptstraße soll schöner werden 

 schnelle Radverbindung über die Auheimer Straße in die Innenstadt 



 

Innenstadt 
 sicherer und schöner Weg vom Hauptbahnhof in die Innenstadt 

 auch abends und nachts 

 

Nordweststadt 
 Schöne moderne Spielplätze 

 mit sauberen Toiletten, die auch Rollstuhlfahrer nutzen können 

So können Kinder sicher und fröhlich spielen. 

 

Kesselstadt 
 Kurt-Schumacher-Platz gemeinsam mit den Anwohnern neugestalten 

 Geschäfte und Markt bleiben erhalten 

Der Platz soll wieder ein Treffpunkt werden. 

 

Klein-Auheim 
 Schillerplatz teilweise entsiegeln 

 für besseres Klima und mehr Lebensqualität 

 

Mittelbuchen 
Verbesserungen rund um die Mehrzweckhalle: 

 mehr Sportmöglichkeiten, neuer Basketballplatz 

 neuer Trinkwasserbrunnen für alle 

 Solaranlagen auf umliegenden städtischen Gebäuden 

 Ladesäule für E-Autos 

 

Steinheim 
 mehr Läden und Dienstleistungen zentral im Stadtteil 

 gut zu Fuß erreichbar 

So werden Einkäufe für alle einfacher. 

 

Wolfgang 
 mehr Austausch zwischen den Menschen 

 starkes Miteinander im Stadtteil 

 



Lamboy 
 Wasserspiele am Spielplatz Françoisgärten erneuern 

 sauberes Wasser, mehr Spaß am Spielen für Kinder 

 mehr Freude für Familien 

 

 

Unser Ziel 
Eine Stadt mit starken Stadtteilen, mit Mitbestimmung und mit guten Ideen vor Ort 

So wird Hanau lebendig, gerecht und lebenswert für alle. 

 

 
 
 
Hanau hat alles, was eine Stadt für die Zukunft braucht: 

 Mut 

 gute Ideen 

 Menschen, die etwas verändern wollen 

Gemeinsam machen wir Hanau: 

 grüner 

 gerechter 

 lebenswerter 

 

Wählen Sie GRÜN! 
 

Für ein Hanau 

 das nachhaltig handelt 

 das gerecht verteilt 

 das für alle da ist. 

 


